
会 議 報 告 書

【会議概要】

１ 辞令交付

教育長から辞令交付

２ あいさつ

教育長あいさつ

３ 協議事項

(１) 座長・副座長の選出について

委員から座長は福島委員、副座長は伊藤委員を推薦

→異議なく決定

副座長あいさつ

(２) 文化振興奨励補助事業について

①概要及び募集要項について

事務局より説明

②ピアノ使用料を補助対象経費とするかについて

事務局 昨年度まで、ピアノは対象外経費となっているが、合唱などでは必要不可欠で、持ち込み

も現実的ではないことから、団体から補助対象経費にできないか意見があった。補助対象と

するかどうか委員の皆様に意見を伺いたい。

Ａ委員 ピアノの持ち込みは現実的ではないので対象経費に認めていただければと思う

事務局 指揮者台等はどうか

Ａ委員 金屏風や平台等の持ち込みはあるか

Ｂ委員 会館のものを使用しており、持ち込みはない

事務局 今までは、金屏風や平台については必要不可欠なものではないことから補助対象外経費と

なっている

Ａ委員 何を認めるかの線引きが難しい。指揮者台は持ち込みができるのでピアノのみというこ
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とでどうか

事務局 ピアノのみ補助対象経費とすることに同意される方は挙手をお願い

→全会一致で決定

③公募を含む展示会が補助対象となるかについて

事務局 公募して作品を多くした展示会について、昨年度は要項に定めがなかったことから補助対

象に認めたが、公募を含む展示会を補助対象とするのか委員の皆様に意見を伺いたい

Ｃ委員 難しい問題だが、公募の場合、出品料を徴収していると思う。公募は対象外ではないか。

事務局 公募での実施は補助対象としないことに同意される方は挙手をお願い

→全会一致で決定

４ その他

Ｃ委員 音楽関係の申請は増えそうか

Ａ委員 事業は実施しているが、ネット印刷で経費が削減された結果、下限額に満たないものも

ある

Ｃ委員 美術関係の事業はコロナ前の水準に戻りつつある

Ｃ委員 補助金があることを知らない団体があった。ＨＰ等で周知をするか

事務局 ＨＰに掲載するほか美術館等の施設に配置する

Ｄ委員 下限額に満たないという話があったが、申請が増えるには、下限額や年数の制限を見直

す時期が来ているのではないか

事務局 今後の検討課題とさせていただく

〈午後２時 30 分閉会〉


